

Thomas Dähler  
Parlamentssekretär

Evangelisch-reformierte  
Kirchgemeinde Zürich  
Kirchgemeindepament  
Stauffacherstrasse 10  
8004 Zürich

T +41 43 322 15 44  
M +41 78 713 59 06  
thomas.daehler@reformiert-zuerich.ch  
parlament.reformiert-zuerich.ch

Medienmitteilung vom 21. Mai 2020

## **Ausserordentliche Sitzung des Parlaments der reformierten Kirchgemeinde Zürich in Wipkingen**

**Nach der situationsbedingt kurzfristig abgesagten Parlamentssitzung vom 1. April 2020 versammelte sich das Kirchgemeindepament am 20. Mai zu einer ausserordentlichen Sitzung zur Erledigung dringender Geschäfte.**

Der grosse Saal des Kirchgemeindehauses Wipkingen war am Mittwochabend, 20. Mai 2020, Tagungsort für die ausserordentliche Sitzung des Parlamentes der evangelisch-reformierten Kirchgemeinde Zürich. Mit einer Fläche von über 400 Quadratmetern bot er die Voraussetzungen für eine Parlamentssitzung mit etwa 60 teilnehmenden Personen (45 Parlamentsmitglieder, Kirchenpflege und ein Dutzend Gäste auf der Empore).

Neben der Einsetzung und Ergänzung mehrerer Pfarrwahlkommissionen und weiteren Wahlen genehmigte das Parlament die Verlängerung von Projekten im Kirchenkreis zwei:

Das Projekt «Zytlos» wird im ursprünglich bewilligten Rahmen im Umfang von Fr. 270'000 bis Ende 2021 weiterfinanziert. Zytlos schliesst eine Lücke im diakonischen Angebot der Kirchgemeinde Zürich. Es spricht insbesondere Studierende und werktätige Menschen an, welche im Zentrum von Zürich arbeiten, und die den Glauben nicht oder nur bedingt im Gottesdienst suchen und erleben. Zytlos ist eine Begegnungsstätte mit Bewirtung, welche im christlichen Gedanken geführt wird. Der Erfolg der ersten Phase zeigt, dass ein Bedürfnis für das Angebot besteht.

Das Projekt «Green City Spirit» wird bis Mitte 2024 im ursprünglich bewilligten Rahmen im Umfang von Fr. 350'000 weiterfinanziert. Das Green City Spirit ist ein Pionierprojekt im Zusammenhang der Stadtentwicklung Zürich Süd. Der Fokus liegt auf dem neuen Stadt- und Wohngebiet Zürich-Manegg. Vor einem Jahrzehnt dominierten in Zürich-Manegg grosse Industrie- und Verwaltungsgebäude. Heute ist es zu einem ansehnlichen Wohngebiet angewachsen und es wächst noch weiter. Der Kirchenkreis zwei hat früh die Chancen erkannt und will die reformierte Kirche im Quartier bekannt machen.

Am Abend des 24. Juni 2020 wird sich das Kirchgemeindepament noch einmal im Kirchgemeindehaus Wipkingen versammeln und nach den Sommerferien – sofern es die Umstände erlauben – wieder den angestammten Sitzungssaal im Kirchgemeindehaus Aussersihl beziehen.

Beilage Bild: Das Kirchgemeindepament tagt im grossen Saal des Kirchgemeindehauses Wipkingen (Foto: Lukas Bärlöcher, baerlocher.ch).

Zusätzliche Bilder unter: <https://photos.app.goo.gl/KHUKQTRAJBcETSrs5>

Weitere Informationen und Unterlagen auf [parlament.reformiert-zuerich.ch](http://parlament.reformiert-zuerich.ch)